
第１回 瑞浪市人権施策推進ネットワーク会議（書面）ご意見等 

 

ご  意  見 回   答 

書道展、「ちょっといい話」募集について、

各学校から、具体的にどういった参加・協力が

得られているのでしょうか？ 

 例えば市内〇〇年生全員とか、〇〇校全員又

は全くの任意であるのか、入賞するしない、掲

載されるされないは別として、なるべく大勢の

児童生徒さんが、ふと人権に思いを巡らす時間

が持てるといいかなと思って。 

市内各学校における、人権書道展、「ちょっ

といい話」の応募については、基本的に任意参

加となっておりますが、多くの学校が、学年や

学級等の単位で取り組んでくださっています。 
 

■令和２年度応募作品総数 

・書道 

小学校 666点、中学校 528点、高校 545点 

・ちょっといい話 

小学校 255点、中学校 408点、高校 63点 

 

講演会と「あん」の映画をセットにして企画

されてはどうでしょうか。講演がより意義のあ

るものになるのではと思います。（同じ日でな

くてもいいので…） 

上映会の開催可否について、検討して参りま

す。 

ドリアン助川氏の小説「あん」等、市民図書

館でも読めるといいと思います。 

瑞浪市民図書館では、小説「あん」や「線量計

と奥の細道」等、ドリアン助川氏の著作７冊を

所蔵しております。（貸出可） 

「令和３年度 瑞浪市人権施策推進事業実施計

画」の「（３）人権啓発講演会」について、“小

中高等学校、一般を対象とした人権啓発講演会

を４回程度開催”とあります。小中高等学校で

行われる講演会に、私たちも参加できますか？ 

小中高等学校を対象にした講演会は、授業の一

環として行っているため、残念ながら、一般の

方の参加はできません。 

瑞浪小学校では、以前より男女問わず「〇〇

さん」とさん付けで名前を呼んでます。私達の

年代だと、初めは少し慣れるまで違和感があっ

たのですが、今、男女平等が叫ばれる中、大事

なことだなあとあらためて思いました。 

― 

講演会楽しみにしております。（コロナ禍で

中止になる可能性もありますが…） ― 

小中学校では、今年度は特に新型コロナウイ

ルスに関する偏見や差別等が起こらないように

努めていきます。 

 人権書道展、「ちょっといい話」の募集につ

いては、子ども達に趣旨を説明した上で参加す

るようにしていきたいと思います。 

― 

 

 


